

CON FOCO EN EL TRABAJO COORDINADO:

Proponen 30 medidas para hacer frente al comercio ambulante

Un plan con 30 medidas para enfrentar el creciente problema del comercio ambulante fue presentado ayer por la Gobernación de la Región Metropolitana, junto con la Cámara Nacional del Comercio y el Centro de Políticas Públicas de la UC.

Algunas iniciativas son capacitar a los municipios y entregarles más recursos para fiscalizar, transportar y destruir los bienes confiscados; realizar un mapeo de los puntos críticos en donde están los vendedores para saber dónde intervenir y acciones orientadas a desbaratar las bandas criminales detrás del negocio.

El plan busca enfrentar el fenómeno de forma coordinada entre las diversas autoridades, pues, según remarcan sus impulsores, realizar operativos aislados en los sectores críticos como Santiago o Estación Central no soluciona el problema. El gobernador Claudio Orrego solicitará una reunión con la ministra del Interior, Carolina Tohá, para presentarle la lista y comenzar a aplicarla.